

「国道9号を走行される皆様へ」

～早めの出発で、ゆとりを持った安全運転を

国道9号は、多くの車が通行し、並行する自動車専用道路が開通していない鳥取市伏野(溝川)から鳥取市気高町八束水の間では、朝の通勤時間帯を中心に渋滞が発生しています。

一般的に交通渋滞は、道路へ流入する交通量が、通過することができる交通量の最大値を超えた場合に発生します。そのほか、トンネルや坂道、車線数の減少等、交通環境や交通事故の発生も要因となることがあります。

信号機があるために渋滞するとの意見もありますが、交通量が多い交差点に信号機がなければ、交差する従道路(脇道)の車は主道路に進出することができず、従道路側に渋滞が発生します。

この時、無理に交差点内に進入すれば、交通事故が発生するなどの危険性が高くなることから、警察は、国道9号などの幹線道路においては、交通管制システムにより交通量等のデータを分析し、その結果を基に信号を制御して交通の流れが最適になるよう調整しています。

現在、このシステムにより、主道路側の青信号を優先して長くするようにしていますが、主道路のみ優先すると、従道路側の車が渋滞したり、横断歩行者が道路を横断できないなど、地域(地元)の生活が阻害されることにもなります。

警察では引き続き、交通の円滑化、効率化に努めてまいりますが、渋滞が頻繁に発生する場所は朝夕を中心に交通量が多く、信号機の調整のみによって渋滞を解消するには限界があります。

朝の通勤などで車を利用される方は、渋滞を予測して早めに出発し、ゆとりを持った安全運転に心掛けていただくよう、御理解と御協力をお願いします。

(鳥取県警察本部交通部 交通規制課)